

Verein des Monats: VfL Roßbach 1921 e.V.

14.09.2023 | Erstellt von Lucas Kesterke

Der VfL Roßbach 1921 e.V. ist ein dynamischer Sportverein mit einer langen Tradition und einem starken Fokus auf die Förderung von Kindern, Jugendlichen und Familien. Gegründet im Jahr 1921, hat sich der Verein kontinuierlich weiterentwickelt und bietet eine breite Palette von Sportaktivitäten an. Besonders beeindruckend ist das frühzeitige Engagement für die jüngsten Mitglieder, die bereits ab drei Jahren im Kindersportprogramm des Vereins teilnehmen können. Neben den sportlichen Aktivitäten werden für die etwa 160 Mitglieder zahlreiche Freizeitangebote organisiert. Aufgrund seines herausragenden Engagements für Kinder, Jugendliche und Familien ist der VfL Roßbach unser „Verein des Monats September“.



Der VfL Roßbach 1921 - Verein des Monats September 2023 - beeindruckt mit seinem Kindersportprogramm für Mitglieder ab drei Jahre.

(© Verein)

Über den Sport wichtige Werte vermitteln

Bereits ab einem Alter von vier Jahren können die jüngsten Mitglieder beim VfL Roßbach Fußball spielen. Im Kindersport geht's sogar schon ab dem dritten Lebensjahr los. Dabei

steht nicht die sportliche Leistung im Vordergrund, sondern vielmehr der Spaß an Bewegung. Die engagierten Trainer*innen legen großen Wert darauf, den Kindern Teamgeist sowie ein Gefühl der Zusammengehörigkeit zu vermitteln und ihnen den Umgang mit Konflikten beizubringen.

Motto: „Immer in Bewegung bleiben“

Doch die Gemeinschaft bei VfL Roßbach geht weit über die wöchentlichen Kindersport- und Fußballstunden hinaus. Seit drei Jahren veranstaltet der Verein jährlich ein Familienportfest mit sportlichen und kreativen Angeboten, das sowohl Mitglieder als auch externe Besucher anspricht. Zusätzlich zu den vereinseigenen Events nehmen sowohl Mitglieder als auch Trainer an Veranstaltungen wie den Sportabzeichentagen des KSB Saalekreis, an Benefizläufen und Wettbewerben teil.

Die Vereinsleitung des VfL Roßbach 1921 e.V. arbeitet dabei eng mit dem Kreissportbund zusammen und engagiert sich in den Projekten Minikids inklusiv und Maxikids. Dadurch können Familien zusätzliche tolle Aktivitäten wie Sportfeste für die Kleinen, Alpaka-Wanderungen, Radtouren und Kurse zur gesunden Ernährung nutzen.

Getreu dem Motto "immer in Bewegung bleiben" entwickelt sich der Verein kontinuierlich weiter. Netzwerkarbeit und die Teilnahme an Schulungen, insbesondere im Bereich Kinderschutz, Inklusion und Gesundheit, sichern die positive Entwicklung des Vereins und garantieren abwechslungsreiche Angebote für die kommenden Jahre.

Wer mehr über den Verein erfahren möchte, findet hier weitere Informationen:

<https://www.lsb-sachsen-anhalt.de/service/best-practice/von-vereinen-fuer-vereine/kleine-ganz-gross-beim-vfl-rossbach>

Hintergrund:

In der Reihe "Verein des Monats" stellt der LSB Sachsen-Anhalt regelmäßig Sportvereine des Landes vor, die tolle Ideen und Aktionen in den unterschiedlichsten Themenfeldern des Sports entwickelt sowie umgesetzt haben. [Weitere Beispiele von guter Vereinsarbeit findet Ihr hier.](#)